



# 福中だより

☆☆☆教育目標☆☆☆

希望 創造 潤い

昭島市立福島中学校

令和7年3月3日 NO. 12

042-541-2940

創立45年目(昭和55年開校)

## 小さな選択



校長 前川 法彦

3学期は過ぎていく学期といわれています。もう3月になり、今年度しめくくりとして、皆さんはどのような目標をもっているでしょうか。

昔の話でA町とB町の間に住んでいたCさんがいました。あるとき、A町の一人がCさんに尋ねました。「いままでA町に住んでいましたが、いい人ばかりでした。仕事の関係でB町に行くことになりました。B町はどんな人が住んでいるのでしょうか」。Cさんは、「心配しなくていいです。B町も親切な人ばかり住んでいます」と答えたら、その人は安心してB町に行きました。次に、B町の一人がCさんを見つけると同じように尋ねます。「いままでB町に住んでいたが嫌な人ばかりで、これからA町に行こうと思うんだけど、A町はどんな人が住んでいるんだ」。Cさんは、「残念ながらA町もあなたにとっては、嫌な人ばかり住んでいる町です」。そう言われると、その人はブツブツと言いながらA町へ歩いていきました。この話は、「相手の態度は、自分の態度が決める」という意味が含まれています。相手が、自分に嫌な態度をとるのは、相手だけではなく、自分の態度にも悪いとことがあったということだったのです。

私たちは、何かあると、「あの人が私をにらんだ」「あの人が私を無視した」などと言ってしまふことがあります。しかし、そういうとき自分で意識をしていなくても相手をにらんだり、無視したりしていることもあるのです。よい雰囲気をつくり、人との関係を築いていくのは、毎日、優しい気持ちで水をあげたり、日に当てたりしながら、植物が成長するようにゆっくりとしています。1年間の締めくくりの時期になりました。来年度は、今年度以上に充実した生活が送れるように、振り返りながらそれぞれが自分で考え行動してほしいと思います。保護者・地域の皆様には、本校の教育活動へのご理解・ご協力をいただきありがとうございます。来年度、変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。



令和7年度から本校は、コミュニティスクールとなります。地域・保護者及び関係諸機関と連携しながら、ともに生きる地域の学校として取り組んでまいります。本校の教育活動は、地域・保護者の方々の協力なしでは成り立たないことが多々あります。今までご支援していただいた活動を活かしつつ、持続が可能な形を模索しながら活動を進めていければと思います。よろしく願いいたします。

## 3月・4月(当初)の主な予定

日	曜	内 容
3/3	月	全校朝礼・避難訓練・都立一次試験合格発表・委員会
7	金	3年特別時間割(始)
8	土	学校公開・保護者会 総合学習発表会①②(1年)
10	月	振替休業日
11	火	都立二次入試・ふくじま教室(終)
12	水	卒業式練習⑤⑥(1・2年)
14	金	卒業式予行⑤⑥
17	月	生徒会朝礼・安全指導・卒業式準備⑤・都立二次合格発表
18	火	卒業式
19	水	球技大会③④(2年)
24	月	大掃除・給食(終)
25	火	修了式・離任式・学年集会
26	水	春季休業(始)
4/7	月	令和7年度始業式・学年集会
8	火	入学式
10	木	新入生歓迎会

## 2年生都内校外学習

1月31日(金)2年生が①東京の歴史や文化に触れることで、郷土への理解を深める。②班行動を通して、自らの課題で解決する力や自立・協調性を深める。③見学地についての学習や班行動を、修学旅行に役立てることを目的として都内校外学習を行いました。1日班員と協力しながら計画通りに行動する力が必要とされましたが大きな混乱なく終えることができました。



## 1年スキー移動教室

2月2日(日)～4日(火)に1年生が長野県の菅平でスキー移動教室を行いました。今年は雪も多くゲレンデは例年になく良い状態でした。また、1日目の夜に行われたレクやみんなで食べる食事など良い思い出になりました。また、最終日にはお世話になったインストラクターの方との別れを惜しむ場面もあり心温まるスキー教室でした。



## 1年生米作り

1年生が1年間総合的な学習の時間で取組んできた米作りも収穫を終えました。その収穫したお米を2月の中旬に、田んぼを貸して下さっている方に指導していただき、実行委員が昔ながらの方法で「脱穀」と「精米」を行いました。精米されたお米から藁などを取り除く作業は大変でしたが、種を植えるところからお米を食べられる状態にするまでの過程を学ぶことができ貴重な体験をすることができました。実行委員のみなさんありがとうございました。



3月1日(土)1年生が育て、収穫したお米を一部使用し福島中学校地区連絡会の主催で収穫祭が行われました。臼と杵を使用した餅つきをデモンストレーションで行い昔ながらの方法でお餅を作りました。福島中学校地区連絡会皆様、ありがとうございました。(実際に食したお餅は感染症対策を行い機械で加工したものです)

～～～保護者の皆様へ～～～

今年度の学校だよりは今回が最終号になります。今年度も本校教育活動にご理解、ご協力いただき感謝申し上げます。ありがとうございました。